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ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA OITAVA ASSEMBLEIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PREFEITOS DO CONSÓRCIO 2 

INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DO MÉDIO PARANAPANEMA – 3 

CISMEPAR. 4 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois no auditório da Associação dos 5 

Municípios do Médio Paranapanema - AMEPAR, localizada na Rua Emílio de Menezes, cento e 6 

noventa e nove – Londrina/PR, realizou-se a centésima sexagésima oitava Assembleia Geral 7 

Ordinária do Conselho de Prefeitos. Conforme previsto na cláusula vinte e seis do contrato de 8 

consórcio público do Cismepar, esta assembleia foi aberta às nove horas em primeira 9 

convocação, onde constatou-se que não estavam presentes a maioria absoluta dos associados. 10 

Assim sendo, procedeu-se à segunda convocação, meia hora após, onde constatou-se a presença 11 

de treze associados, conforme estabelece o parágrafo único da cláusula vinte e seis do referido 12 

contrato. Para este expediente fizeram-se presentes na categoria de Prefeitos (as): Marcos 13 

Antonio Voltarelli (Alvorada do Sul); Conrado Angelo Scheller (Cambé); Onicio de Souza 14 

(Florestópolis); Sidnei Dezoti (Guaraci); José Maria Ferreira (Ibiporã); Gerson Luiz Marcato 15 

(Jaguapitã); Carlos Felippe Marcondes Machado (Londrina - procuração); Diego Eduardo 16 

Fávero (Pitangueiras - procuração); Marcelo Gomes (Porecatu - procuração); Maria Ritha 17 

Xicareli Casanova (Primeiro de Maio - procuração); Ailton Aparecido Maistro (Rolândia); Ana 18 

Ruth Secco (Sertanópolis); Luzia Harue Suzukawa (Tamarana). Também participaram da 19 

reunião como ouvintes os representantes da diretoria executiva e demais diretorias do consórcio. 20 

Ordem do dia: Projetos de Resolução sem impacto orçamentário municipal; Termo de 21 

Referência – minuta e outros assuntos de interesse do consórcio. O Presidente cumprimentou a 22 

todos, elencou a pauta a ser discutida e solicitou ao Sr. Diego que este apresentasse as 23 

informações técnicas complementares do consórcio em apoio à discussão da pauta. O Sr. Diego 24 

iniciou informando que os Projetos de Resolução constante na pauta e seus anexos já haviam 25 

sido enviados antecipadamente via e-mail para apreciação dos prefeitos, como também a minuta 26 

do Termo de Referência para fins de contratação de empresa de auditoria. O Sr. Diego 27 

apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e trinta, que dispõe sobre os programas de 28 

interesse comum do consórcio para o ano de dois mil e vinte e três. O Presidente solicitou 29 

manifestação dos presentes. Projeto de Resolução número trezentos e trinta foi aprovado por 30 

unanimidade. A Sr. Diego apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e trinta e um, que 31 

dispõe sobre a fixação da minuta padrão do Contrato de Rateio dos municípios consorciados para 32 

o ano de dois mil e vinte e três. O Presidente solicitou manifestação dos presentes. Projeto de 33 

Resolução número trezentos e trinta e um foi aprovado por unanimidade. Dando sequência a 34 

pauta o Sr. Diego trouxe à discussão minuta do Termo de Referência que visa à contratação de 35 

pessoa jurídica especializada na prestação de serviço de consultoria, assessoria, mapeamento, 36 

análise e melhoria de gestão administrativa, incluindo os programas de saúde executados pelo 37 

Consórcio, mediante apresentação de análises, indicadores de desempenho e orientações que 38 

possibilitem a revisão e a otimização da aplicação dos recursos. O Sr. Marcos pediu a palavra 39 

disse que devido a pouquíssimo tempo disponível para discussão, proporia convocar uma reunião 40 

extraordinária remota para discussão específica desta pauta. O Sr. Diego solicitou a palavra e 41 

disse que o termo de referência apresentado, trata-se de minuta padrão que será encaminhado ao 42 

setor de licitação para cotação, e voltará para aprovação dos prefeitos com os valores coletados. 43 

O Sr. José Maria disse já ter analisado o Termo de Referência, ficando só o questionamento 44 

sobre as parcelas de pagamento. O Sr. Diego respondeu que dependerá dos valores. O Sr. 45 

Conrado pediu a palavra e disse que para a contratação de institutos sem fins lucrativos não se 46 
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faz necessário a licitação. O Sr. Diego assumiu a tarefa de verificar essa possibilidade da 47 

contratação de instituto sem fins lucrativos, conforme sugestão do Sr. Conrado. Ficando 48 

aprovado a minuta apresentada por unanimidade. Outros assuntos de interesse do consórcio. 49 

Primeiro: Impacto do novo piso da Enfermagem. O Sr. Diego informou a quantidade de 50 

profissionais do consórcio (enfermeiros, técnicos e auxiliar de enfermagem) totalizando 51 

cinquenta e seis profissionais. Apresentou tabela com o impacto mensal e anual, diante do 52 

cumprimento da Lei quatorze mil, quatrocentos e trinta e quatro de quatro de agosto de dois mil 53 

e vinte e dois. Ressaltou que para o ano de dois mil e vinte e três, já existe um saldo que cobriria 54 

esses gastos, mas que para o PLACIC de dois mil e vinte e quatro esses valores deverão constar. 55 

Segundo: Prazo para utilizar o recurso (emenda)/Londrina. O Sr. Diego informou que as 56 

Portarias número três mil, novecentos e noventa e quatro de dois mil e dezessete e a Portaria 57 

número três mil, oitocentos e oitenta e nove de dois mil e dezenove, foram aditadas no contrato 58 

número trezentos e trinta e sete de dois mil e dezoito no valor de dois milhões, setecentos e vinte 59 

e cinco mil reais. Com duração de sessenta meses, e foi iniciado em seis de dezembro de dois mil 60 

e dezoito, encerramento em dois mil e vinte e três. Informes: Pontos Um e Dois da Pauta: 61 

Tomografia e Raio-x. O Sr. Diego informou que ambos aparelhos estão aguardando a instalação 62 

do quadro de energia. Ressaltou que para manuseio destes aparelhos o consórcio deverá efetuar 63 

um chamamento público para contratação de mão de obra especializada através de pessoa 64 

jurídica. Mas disse ainda que há a possibilidade de um acordo entre a Funeas e o Cismepar para 65 

celebração de um Termo de Colaboração para fins de disponibilização de pessoal especializado 66 

para manuseio destes aparelhos, e que aguarda um posicionamento jurídico. Terceiro: Reunião 67 

SESA/HZNL/HZSL/Funeas. O Sr. Marcos informou que no dia vinte e quatro esteve em reunião 68 

em Curitiba na SESA com Sr. Vinicius Filipak e demais dirigentes dos Hospitais Zona Sul e 69 

Norte, Funeas e o diretor executivo do Cismepar, ressaltou que a reunião foi muito produtiva, 70 

onde trataram da aceleração do fluxo das cirurgias eletivas e utilização da capacidade máxima 71 

dos hospitais. Quarto: Assembleia para eleição do Presidente e Vice-Presidente – biênio dois mil 72 

e vinte e três/dois mil e vinte e quatro. O Sr. Diego informou que no dia nove de dezembro 73 

ocorrerá a assembleia para eleição de Presidente e Vice-Presidente para o próximo biênio. O Sr. 74 

a palavra e informou que o Cismepar disponibilizou o ônibus que levou os secretários de saúde 75 

da região para o trigésimo sexto Congresso Estadual de Secretarias Municipais de Saúde, que 76 

ocorreu em Foz do Iguaçu na última semana.  A Sra. Leiliane, presidente do Cresems, agradeceu 77 

o apoio do Cismepar para a participação dos secretários neste evento. Nada mais havendo a tratar 78 

por ocasião desta assembleia, deu-se por encerrada a reunião, e eu Simone Oussaki, Assessora 79 

Executiva, lavrando-se a presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos presentes, de 80 

forma que esta será publicada no site do Cismepar em até cinco dias úteis e o arquivo de áudio 81 

e/ou vídeo desta assembleia fica disponível para consulta aos interessados, sob guarda da 82 

diretoria executiva. 83 

MUNICÍPIO NOME ASSINATURA 

1 ALVORADA DO SUL Marcos Antonio Voltarelli  

2 CAMBÉ Conrado Ângelo Scheller  

3 FLORESTÓPOLIS Onicio de Souza  

4 GUARACI Sidnei Dezoti  
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5 IBIPORÃ José Maria Ferreira  

  6 JAGUAPITÃ Gerson Luiz Marcato  

7 LONDRINA 
Carlos Felippe Marcondes 

Machado - procuração 
 

8 PITANGUEIRAS 
Diego Eduardo Fávero - 

procuração 
 

9 PORECATU 
Marcelo Gomes - 

procuração 
 

10 PRIMEIRO DE MAIO 
Maria Ritha Xicareli 

Casanova - procuração 
 

11 ROLÂNDIA Ailton Aparecido Maistro  

12 SERTANÓPOLIS Ana Ruth Secco  

13 TAMARANA Luzia Harue Suzukawa  
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